

# BOSSMAN

## Kolaborasi untuk Keamanan, Polsek Krangkeng Himbauan Kamtibmas kepada Petugas SPBU dalam Ciptakan Lingkungan Aman dan Kondusif

Indramayu - [INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID](http://INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 30, 2023 - 10:57



*Kolaborasi untuk Keamanan, Polsek Krangkeng Himbauan Kamtibmas kepada Petugas SPBU dalam Ciptakan Lingkungan Aman dan Kondusif*

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, personil Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan himbauan Kamtibmas kepada petugas Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayah Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (30/07/2023)

Kegiatan ini merupakan salah satu program dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memberikan pemahaman dan kesadaran tentang pentingnya peran aktif petugas SPBU dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh sejumlah petugas SPBU, personil Polsek Krangkeng menyampaikan beberapa pesan-pesan Kamtibmas yang menjadi fokus dalam kegiatan ini

“Petugas SPBU diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti tindak kriminalitas, pencurian, dan tindakan mencurigakan di sekitar area SPBU,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno.

Petugas SPBU diharapkan untuk melakukan patroli rutin di sekitar SPBU, terutama pada malam hari atau saat jam-jam rawan, guna mencegah dan mengantisipasi potensi kerawanan Kamtibmas, tambahnya.

Petugas SPBU diminta untuk menjaga kebersihan dan keamanan area SPBU, termasuk memastikan perangkat keamanan seperti CCTV berfungsi dengan baik.

“Petugas SPBU diharapkan untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Krangkeng dalam hal keamanan dan kegiatan pencegahan Kamtibmas,” jelas IPTU Tarno.

Lanjut IPTU Tarno menambahkan, bahwa kegiatan himbauan Kamtibmas ini merupakan salah satu bentuk kolaborasi antara kepolisian dan SPBU dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Personil Polsek Krangkeng terus berupaya memberikan pemahaman dan dukungan kepada petugas SPBU dalam menjalankan peran pentingnya dalam menjaga Kamtibmas di wilayah tersebut.

“Dengan kerjasama yang baik antara kedua belah pihak, diharapkan lingkungan sekitar SPBU semakin aman dan terhindar dari potensi gangguan keamanan.” Harap IPTU Tarno.